



**第3回運営委員会報告
9月9日(火)開催**

P T A会長挨拶

今年の夏は、去年以上の異常気象となり、危険を伴う猛暑が続きました。まだまだ残暑は例年にも増して厳しく、秋の兆しはまだ見られそうにありませんが、みなさまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。また、平素よりP T A活動に対し、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

さて、夏休みも明け、このようにまたみなさまと一緒にP T A活動が行える事に喜びを感じております。P T A活動は、夏休み中も実施いたしました。二宮市民の会及び飯山満市民の会による常任理事会、二宮飯山満地区連合会による合同パトロール等に出席し、更なる交流を深めることができました。また、飯山満市民の会による「ミニ花火会」が、飯山満中学校校庭にて開催されました。もちろん当日は本部役員も、危険がないか見回り等のお手伝いをしました。たくさんの子供たちが楽しそうに参加され、花火を通じて親御さんとの会話が弾んでいる様子が、とても印象的でした。

来月は、いよいよ飯山満小P T A活動のメインイベントである「はさまっこ☆フェスタ」が開催されます。それまでフェスタ合同会議やフェスタ外部団体会議で検討することがたくさんあると思いますが、藤井委員長を中心にみなさんと一緒に素晴らしいフェスタを築き上げ、是非とも成功に導いていきたいと思っております。そして、11月は、「秋季大運動会」が開催されます。事前準備の校庭清掃や当日のお手伝いもあります。子供たちにとって少しでも多くの思い出作りができるよう、是非ともみなさん引き続きご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長挨拶

夏休みは、いかがお過ごしでしたでしょうか。9月1日の朝は、子供たちの「久しぶり〜」という明るい笑顔にほっとしながら、一人一人を迎えました。

そして、各学級で第1日目を無事に登校できたことを喜び合い、「みんなで過ごす、やっぱり楽しい」と思えるようにしていこうと、心構えをしていました。もちろん、すごく学校を楽しみにしていた子もいるでしょうが、長く休んだ後は、なんとなく行きづらいなと思う子だっていて当たり前です。ですから、初日に学校に来れたことを喜び合い、そこから学級の再スタートを図っていくことにしました。

9月からのお子さんの様子はいかがでしょう。心配なことがある場合は、いつでもご相談ください。

9月3、4日は、6年生が日光修学旅行に行っていました。学校HPでもお知らせした通り、雨が子供たちを避けてくれ、すべての見学や体験をやり遂げることができました。あんなに空がきれいな戦場ヶ原は、めったにないと思います。しかも、6年生の行動が速くて気持ちよく、すべて予定時刻前に始めることができるという快挙でした。そういう6年生を誇りに思います。飯山満っ子たちは、その6年生に憧れて頑張れることでしょう。

秋の授業参観、運動会を楽しみにしててください。



教頭挨拶

夏休み明けの先週、台風の影響によって下校が早まりました。各ご家庭でのご対応、本当にありがとうございました。

台風が近づき、熱中症アラートが発出される中、6年生が修学旅行に無事行くことができました。保護者のみなさまには準備や体調管理等でご協力いただきました。ありがとうございました。

さて、これまでの間、PTA本部・専門委員・学年委員のみなさまには、子供たちのために、ご協力いただく機会がたくさんありました。また、はさまっこ☆フェスタに関する活動を進めていただいております。さらには、親父の会のみなさまには校庭清掃を、おはなしジャングルのみなさまには朝、昼の読み聞かせを行っていただきました。たくさんのご協力をいただき、感謝申し上げます。

今後ともご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。



青少年補導委員より挨拶

夏休み中に津田沼駅周辺と海松台公園（前原東のスギ薬局裏）に4回ほどパトロールを行いました。

熱中症警戒アラートがでてしまうとパトロール自体が中止になってしまうので17-18時スタートでまわっています。

ゲームセンターやフードコートに小中学生は少なく特に気になることはありませんでした。

秋～冬になってしまうと思うのですが、飯山満小学区もパトロール予定です。

まわってほしい場所などございましたら、お知らせください。

青少年相談員より挨拶

青少年相談員より活動報告です。

夏休みには、船橋市青少年キャンプが群馬県の野反湖で行われ、東部地区のキャンプが船橋市の青少年キャンプ場で行われました。

テントの設営から始まり、かまどを使っての夕食朝食作り、夜にはキャンプファイアがありました。

大きな事故なく無事に終わることができました。



専門委員会より報告・連絡

【本部】

活動日	活動内容
7/10	フェスタ委員会・準備金
7/11	地区連合同パトロール
7/13	二宮市民の会総会出席
7/26	木の葉の森清掃（市民の会お手伝い）
8/7	飯山満市民の会常任理事会出席
8/29	地区連合同パトロール
8/30	飯山満市民の会ミニ花火会お手伝い
9/1~3	飯山満市民の会あいさつ運動
9/3	本部会
9/6	市PTA連合会 会長・副会長研修会および懇談会
9/9	第3回 運営委員会・フェスタ合同連絡会

【広報委員会】

活動日	活動内容
7/1	A班・最終入稿
7/8	第2回 運営委員会第145号広報誌はさま発行
7/10	A班・納品
7/11	第147号広報誌「はさま」発行
7/15	印刷会社への振り込み

広報誌を担当するB班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、原稿の修正などを行い、第148号広報誌「はさま」を発行予定です。広報活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。今後も広報委員会の活動にご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

【校外環境委員会】

活動日	活動内容
7/11	地区連合同パトロール
7/13	二宮市民の会総会出席
8/29	地区連合同パトロール
9/5	はさまっ子パトロールメール配信

【文化委員会】

活動日	活動内容
7/8	テトラパック 回収・箱詰め ベルマーク 回収・仕分け・集計 給食試食会 金額・集金方法・人数上限の確認 給食試食会参加募集のご案内・配信メール依頼書作成 フェスタ 材料の在庫確認・下準備の内容決め・当日の係、 仕事内容の確認 第二回運営委員会にて今年度予算受け取り
7/9	テトラパック 発送・資材の発注
7/10	フェスタ 9月に行う作業など決定事項を文化委員LINEで報告 夏休み中各自9月の作業の下準備・分担作業
7/16	テトラパック 資材納品・回収・箱詰め
9/9	給食試食会 メール配信依頼提出 ベルマーク 前年度3月分とまとめて発送予定
9月	フェスタ 工作250個分の材料の下準備作業予定



今年のはさまっこ☆フェスタで
文化委員会では工作チャレンジ

「トコトコ紙コップ」

を行います。みなさまぜひ遊びに
来てください♪



連絡事項



①運動会について

- 開催日 11月1日（土） 予備日 2日（日）、4日（火）
運動会前清掃 10月4日（土）
- 開催時間 児童は7時50分登校完了
保護者は開場8時20分 開会式8時40分
- ・腕章・保護者カードを必ず身につけてご来校ください。
- ・車・バイクでの来場は禁止です。
自転車は裏門から入り、裏校庭に停めてください。
- ・「優先エリア」は出番の学年の保護者が優先的に
見学できるエリアです。お互いに譲り合い気持ちよく
利用しましょう。
- ・トイレは外トイレと体育館のトイレを開放します。



運動会記念品として「学校名入り鉛筆」をPTA活動費の記念品費より購入しました。運動会当日、児童に配布します。



マナーを守り、子供たちの思い出に残る
素晴らしい運動会になりますよう、
ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



連絡事項

②令和7年度 親父の会活動援助費について

令和7年4月の総会で可決されました、令和7年度予算「活動援助費」18,000円の内、親父の会への活動援助費予算額は、15,000円でした。

コロナ禍により活動が減っていたため以前より減額していましたが、今年度よりイベントを増やしていくため、親父の会の活動援助費を30,000円（+15,000円）にすることを提案し、臨時運営委員会にて承認されました。

（コロナ禍前の30,000円に戻ることになります）

③コーンバー（カラーコーン用バー）の購入について

コーンバー30本を事業推進費にて購入することを運営委員会で提案し、承認されました。

【コーンバー詳細】

1本¥360×30本＝¥10,800

今後の予定

9月18日	フェスタ外部団体合同会議
9月19日	市PTA連合会 第2回理事会出席
9月27日	木の葉の森清掃（市民の会お手伝い）
10月1日	二宮市民の会 理事会
10月4日	運動会・フェスタ前校庭清掃
10月17日	フェスタ前日準備
10月18日	はさまっこ☆フェスタ



第4回運営委員会は
11月11日（火）10時～ です